

Début MAI 1976.-

76 10 19 65

LA COUPIANE .-(83)
oooooooooooo

Heure : 4 H.

A hauteur du pont AUZENDE, un camionneur vit loin devant lui, une forte lueur. Au fur et à mesure du rapprochement, le témoin était aveuglé par cette boule de feu, située à une dizaine de mètres au-dessus d'un terrain vague, au bout de la route.

De 3 m de diamètre, la boule était blanche. Le témoin effrayé se dirigea alors vers Ste Musse, mais la boule était toujours là.

Deux heures plus tard, avec un collègue, les deux hommes purent voir sur les mêmes lieux, sur une quinzaine de mètres, une nappe de fumée marron, masquant l'herbe. L'équipe de détection de la S.V.E.P.S. est venue sur place mais rien d'anormal n'a été trouvé.

LDLN N° 157 p. 25.